



COMMUNIQUE DE 07 janvier 2015

MOSQUEE DE MONTFERMEIL :

Attaque du journal Charlie Hebdo

L'Association culturelle des musulmans de Montfermeil condamne l'attaque barbare d'une exceptionnelle violence perpétrée contre le journal Charlie Hebdo. Au delà de la liberté de presse, cet acte d'une extrême gravité est également une attaque contre l'islam, la liberté d'expression et toutes nos libertés fondamentales.

C'est notre république et notre démocratie qui viennent d'être attaquées.

Nos pensées attristées vont aux victimes et à leurs familles à qui nous exprimons notre solidarité dans la terrible épreuve qui les touche.

Dans ces tristes circonstances, il est de notre responsabilité de renforcer nos liens pour protéger notre société contre la folie et les délires de ces groupes d'individus se prévalant injustement de l'Islam. Nous appelons tous ceux qui sont attachés aux valeurs républicaines et démocratiques d'éviter toutes formes de provocations et de les condamner fermement.

Notre société s'apprête à traverser une période difficile de son histoire, nous nous devons de rester unis et montrer au monde entier que notre fraternité demeure et restera inébranlable.

Contacts Presse :

Secrétaire Général Farid KACHOUR 06 33 39 25 60

<mailto:contact@mosqueemontfermeil.fr>

www.mosqueemontfermeil.fr